
Una vez hubo un pueblo en el control de la oscuridad y mal

"El historiador mexicano Ixtlilxóchitl estima que uno de cada cinco niños en México fue sacrificado. Se sabe que tribus enteras, que suman decenas de miles, fueron en varias ocasiones exterminadas por el sacrificio ". (P.8)

En lo que ahora es la Ciudad de México en el año 1487 (cinco años antes de que Columbus descubriera las Américas), hubo sacrificios humanos durante todo el día por cuatro días y cuatro noches. Una nueva víctima fue sacrificada a los dioses Aztecas cada quince segundos. Al final, más de 80,000 hombres fueron asesinados. (p.10)

Pero su madre venía a interceder por ellos.

1531-Nuestra Señora se aparece a San Juan Diego

- Para 1548, 9 millones habían sido bautizados.
- La palabra del poder de Cristo se había extendido tanto que los aldeanos se apresuraban a encontrarse con los misioneros cuando se acercaron por primera vez a la aldea para suplicar que los bautizaran.
- Este pueblo que había visto y estado sujeto a tanto horror, reconoció su salvación en Cristo por la intercesión de Nuestra Santísima Madre.

Warren H. Carroll, *Our Lady of Guadalupe and the Conquest of Darkness*, 107-110.

Ella los trae a su Hijo

